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葵青區議會  

交通及運輸委員會  
第一次會議 (二零二二 ) 

 
 
議題：要求加密 249X 班次  
 
動議：葵青區議會交通及運輸委員會要求加密 249X 班次。  
 
背景 :   
 
葵青區有多個屋苑陸續落成，人口不斷增加，對交通服務有增無減，但

249X 未能滿足區內市民的需求，早晚繁已經常岀現「爆滿」情況，以致

居民未能上車，下一班車卻需要等 20-30 分鐘，故要求巴士公司及運輸

署作岀調查，加密班次疏導客流。  
 
運輸署的回應  
 
就九巴第 249X 號線服務水平事宜，本署曾分別於早上繁忙時段在長青

邨青桃樓（往博康方向）及下午繁忙時段在大圍站（往青衣方向）進行

實地調查。根據本署調查所得，第 249X 號線於上述時段內的平均載客

率分別約為近七成及八成多，期間亦未有乘客留後情況。  
 
雖然如此，本署及九巴正商討加強第 249X 號線繁忙時間的服務，並預

計於本年第一季實施。本署會繼續密切留意上述路線的服務水平，並會

適時會與九巴商討改善措施。  
 
運輸署  
二零二二年一月  
 
 


